
令和 ５年 ９月１９日 
 

ミラノ会安全衛生協議会 

 役  員  会  次 第 
 

１、会 長 あ い さ つ 

１、社 長 あ い さ つ 

１、７月度役員会議事録の検討 

１、８月度安衛パトロール結果について 

当番理事 

１、９月度安衛パトロール結果について 

当番理事 

１、 全国労働衛生週間の取組について 

別紙参照 

１０月１日（日）～７日（土） 

１、京都府建設業労働災害防止大会の参加について（別紙参照） 

  開催日：令和５年１１月１０日（金）１３：００～ 

  ロームシアター京都 サウスホール 

１、１０月度の安衛パトロールについて 

日   時     月   日（  ）１３：００～ 

当番理事 

１、１０月度の役員会について 

日   時     月   日（  ）１１：００～ 

 



１、 添付資料その他について 

 ・安全衛生協議会の備品状況について 

ミラノ会安衛用のヘルメット・・・予備 2 個 

  フルハーネス安全帯・・・予備 0 個 

  ミラノ安衛上着（夏服）・・・LL サイズ 3 着 その他サイズは無 

  

 ・令和５年度 ミラノ工務店災害防止大会の収支について 
 
１、その他意見交換 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ミラノ会安全衛生協議会 役員会議事録 

 
 

日  時     令和 ５年  ７月１２日（水）１１時００分～１２時３０分 
 
場  所   ミラノ工務店 地階 会議室 
 
出 席 者   協 議 会     萩原・梅田・夏原・川瀬・河合・河原林・柴田 

林・中田・田伏・小滝 
 

       ﾐﾗﾉ工務店   小﨑社長・川嶋・岡本 
 
 
議  案 

 

１．前月の役員会議事録の検討 

 

１．７月度安衛パトロールの結果について 

・担当理事より報告。 
・指摘事項について意見交換。 

    ・第二北山作業所にて指摘のあった、天井仕上げ用足場（棚足場）の、床材

と床材の隙間は、２０ｃｍ以下を推奨するように決めた。 

 

１． 令和５年度 作業所災害防止大会について 

７月の安全週間中に、各作業所にて実施した作業所災害防止大会について 

大会の開催状況並びに結果の報告を行った。 

 

 

１．令和５年度 ミラノ工務店災害防止大会の結果について 

・参加人数の報告を行った。 

・予算の支出状況については、まとまり次第報告をする。 

 

 

 １．８月度の安衛パトロールについて 

   ・日  時 ８月 １日（火） １３：００～ 
   ・当番理事 萩原会長 中田理事 
   
１． ９月度の安衛パトロールについて 

・日  時 ９月 １日（金） １３：００～ 
・当番理事 梅田副会長 川瀬理事 
 
 

１．９月度の役員会について 

・日時決定   ９月１９日（火）１１時００分より 
        ミラノ工務店 地階 会議室 

（８月は、安衛役員会を開催しない） 



１． 添付書類について 

・労働災害発生状況（京都上署管内６月〆）の報告 

 コロナ罹患者を除けば増加傾向である事を説明 

・熱中症対策リーフレット配布 

 熱中症罹患者が出て、救急車を待つ間の応急手当対応を説明 

 
２． その他意見交換 

・各作業所の所案内地図等を作成しているが、防災マップとリンクさせる 

ように指示があった（小﨑社長） 

   ・新規工事の報告があった。 

 
 
 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


